



松ヶ枝



自好協
立学力

【読み聞かせ著書名：ブログに掲載→】
瀬戸内町立古仁屋中学校だより No.9 令和3年12月24日 発行

「人や心」・・・自他を想う・・・自他を認める・・・！

ちゅう こほろ (形姿やかまらむ 人や心) 校長 岩城 靖一郎

「やはり人の心のあたたかさが大切だな～」と、たくさんの事を感じた期間となりました。自分そして他を認めながら、向き合いながら、認めていく。そんな人っていいなと思います。たくさんの学びの一部を紹介します。

①「受け入れられる社会に」12月15日地区弁論大会より
日本復帰記念第36回大島地区中学校弁論・ショートスピーチ大会。本校生徒の堂々とした姿や抑揚をつけ、訴える弁論に、涙が出ました。とても感動しました。



【弁論の概要】

東京オリンピックは、「多様性」について考えるきっかけになりました。学校や身の回りには様々な差別が存在し、見過ごされている現状があります。かつて住んでいた他民族国家では、様々な人が関わり合いながら、共に生活していました。そこにあるのは「他者を思い、認め合う気持ち」

いろいろな人、考え、生き方が受け入れられる社会になることを強く願います。

②「生きているだけで100点満点」11月26日性に関する講話より
とても小さな命のスタート、生まれてくる奇跡、生まれたことで喜びを与えている趣旨の講話や母親の不安な気持ち、それを乗り越えた感動、周りへの感謝、あたりまえでなく生まれてくる奇跡、などの体験・言葉は、涙がでるくらい感動しました。



③「よいか、わるいかみんなが決める、好きか嫌いかは自分で決める、正しいか正しくないか歴史が決める」12月11日人権講話より

「生まれてできるようになったこと、誰が支えてくれたか」「人権は守る・公平・行使べきである」「奄美群島の先輩方が、人権を守るために苦勞した歴史」などわかりやすくお話をいただき、たくさんの人に支えられ、守られていることを実感しました。

④「人権に関する読み聞かせ！読書ボランティアの方々の思い」

生徒たちのためにというお気持ちや読み聞かせを行うにあたり、たくさんの準備や工夫をしてくださったこと、読み終えた後、ご自身の感想や体験をお話いただいたことに感謝しています。



⑤「きついときは、寄り添い、その後、自分なりの取組をする方法を一緒に考えたい」

12月9日学校保健委員会講師より「今、子どもたちのために大人ができること」
食事・運動・睡眠こそ、もっとも大切。基本的な習慣をつくることこそ親の支えです。「食べる、寝る、動くことができること」とても幸せであり、これが力の源！

不安や悩みを抱えないように 冬休み充実へ

1月11日 始業式まで、冬休みに入ります。学校生活の中では得られない多様な体験や基礎学力の定着、自分の興味にあった創作活動を行う機会となります。充実した時間を過ごして欲しい。

※ 余計な不安や悩みを抱えないために

- ・友人宅などへの外泊禁止、夜間外出（19時以降）禁止
→ 夜間外出する場合は保護者同伴
(帰時間17時の放送を聞いたら帰る)
- ・飲食店、ゲームセンター、映画館、カラオケボックスなど、
保護者同伴(昼夜問わず)
- ・心を守るために、ネット等による被害に遭わないように
個人情報、誹謗中傷、人を傷つける書き込みなど絶対×
- ・命を守るために自転車の乗り方など意識
自転車乗用時ヘルメット着用義務、並進、飛び出しなど、
道路交通法違反をしない。 など規範意識を高めて！
- P T A 時配付の「冬休みの生活の心得(保護者用)」
や「生徒用心得」を再度、確認してください。
- 事故などがあった場合は、担任または学校へ連絡ください。

学力向上のために学習習慣確立を！



1月18日・19日に、1・2年鹿児島学習定着度調査、3年実力テスト実施を実施します。冬休みは、これまで学習したことの復習・確認ができる大事な時間となります。諦めず、自分の課題克服に粘ってチャレンジ！ 3年生は、私立入試も迫ってきています。受験生、「今やらなきゃいつやる」「後悔なきようファイト！」 ※ 冬休みの課題は、期日内に確実に提出

力強く、しなやかに躍動 瞳輝く！

12月22日(水)男子相撲大会、女子ダンス発表会を開催しました。
「ストグレ魂」のぶつかり合い、相撲が根付いている瀬戸内町ならではの生徒の堂々とした姿に感動！



「まるでダンサー」はつらつと楽しそうに生き生きと弾んでいる姿、そして仲間との信頼関係に感動！
※何より歓声と応援のすごさが一番です。一人一人輝いて見えました。笑顔や集中している姿、声を枯らして応援する姿に触れ、とてもうれしくなりました。感謝！ その瞳を多くの場で継続できるよ



学習・文化 様々なうれしい頑張り

【12月14日(火)全校朝会にて表彰分】
※第5回ひろがれ未来へ！
かごしま絵手紙コンクール 審査員特別賞
(鹿児島県全体への募集での受賞です)

※第76回青少年読書感想文全国コンクール県審査
入選 一つの「境界線」

※第64回県児童作文コンクール地区審査
特選 母からの挑戦状 ⇒ 県審査 入選
特選 オリンピックから学んだこと

【学校奨励賞】

多数の優秀作品が出されたことによる受賞です。



※第69回理科に関する

研究記録展 町審査：特選、地区審査：入選

- ・どの色が暑い？～光を集める色について
- ・洗濯物を速く乾かすにはどうすればよいだろうか？
- ・色による温度の変化

※柔道(奄美市中体連新人大会)

無差別級 2位

※教科オリンピック(英語)12月11日(土)実施

	1年	2年	3年
ゴールド 100%	7人	17人	12人
シルバー 90%以上	7人	14人	8人
ブロンズ 80%以上	6人	1人	0人

生徒の感性や努力を継続するすばらしさを感じます。これからも様々なチャレンジを！楽しみます！

1月の予定



11日(火) 3学期始業式
教科オリンピック(数学)

17日(月) P T A 朝のあいさつ運動
(1-1 ~21日)

18日(火) 1.2年基礎基本定着度調査
~19日(水) 3年実力テスト

19日(水) スクールカウンセラー来校

22日(土) 鹿児島県 私立入試スタート

28日(金) 新入生入学説明会

30日(日) 町PTA研究公開(本校事例発表)

お礼・感謝！

12月9日授業参観及び学年・学級PTAへの多数のご参加に感謝いたします。これまでも保護者の方々のあたたかいお気持ちに支えられているなど日々実感しております。本日で2学期も終了し、新たな年・次のステップへの準備の学期がスタートしていきます！今後ともよろしくお祈りいたします。～良い年を越せますように、良い新年となりますように！～



